

La Saint-Valentin

« La fête de l'amour »



Écrit par

Hassan Bouguelil



حقوق الطب مع محفوظات

الطبعة الأولى لدار الفضيحة

(1438 هـ - 2017 م)

ردمك: 8 - 060 - 58 - 9947 - 978

الإيداع القانوني: السداسي الأول - 2017 م

دار الفضيحة للنشر والتوزيع

العنوان: التعاونية العقارية (الإصلاحات) - قطعة (44) عين النعجة (بئر خادم) - الجزائر

هاتف وفاكس: 021 52 08 32

النقال: 0559 06 99 92

التوزيع: 0661 62 53 08

البريد الإلكتروني: darelfadhila@hotmail.com

موقعنا على الشبكة العنكبوتية: www.rayatalislah.com

Au Nom d'Allâh, Le Tout-Miséricordieux, Le Très-Miséricordieux

Louange à Allâh, Le Seigneur des mondes. Et que la prière et le salut soient sur Son Messager, le digne de confiance; ainsi que sur sa famille et ses compagnons.

Cela dit, certes, les musulmans sont éprouvés par le suivisme des mécréants dans beaucoup de choses, au point que même si ces derniers «**entrent dans le trou d'un lézard**» ils les suivent! Et parmi les évènements qui ont tenté les musulmans, il y a «la fête de l'amour», prétendent-ils, mais qui est en vérité une fête pour célébrer la perversion et l'indécence.

À ce sujet, j'ai aimé citer certains points, afin que celui qui fête ce jour en prenne connaissance, espérant qu'il se réveille et s'en abstienne. Et c'est Allâh seul qui accorde le succès et guide vers le droit chemin.

L'origine de la fête des amoureux:

On appelle cette fête par différents noms tels que: «La fête de l'amour», «La fête des amoureux» et «Le jour de la Saint-Valentin». Durant ce jour qui coïncide avec le 14 février de chaque année, beaucoup de gens font la fête, dont les amoureux qui expriment mutuellement leur amour, par des échanges de cartes et de roses rouges et de gâteaux.

À la base, cette fête est liée à Saint-Valentin, qui fut un prêtre dans la ville de Rome, et qui y fut par la suite tué en 350 G, et enterré dans l'église de Rome. Toutefois, certains disent qu'il s'agissait de deux personnes différentes.

La Saint-Valentin fait partie des fêtes romaines païennes, par laquelle les Romains font expression de «l'amour divin». Ils ont des contes et des mythes signifiant l'origine de cette fête dont:

Le premier mythe:

Les Romains croyaient que Romulus, le fondateur de Rome téta d'une louve, ce qui lui donna une force [inhabituelle]. Et afin de pérenniser cette relation, ils la fêtaient à la mi-février. Ils égorgeaient un chien et une chèvre, et oignaient (enduisaient) deux jeunes avec le sang de ces deux bêtes, puis lavaient ce sang avec du lait et marchaient dans un cortège pompeux devancé par les deux jeunes qui tachent à leur tour avec une

peau les gens qui se trouvent juste devant eux. Les femmes croyaient particulièrement que cela guérissait de la stérilité.

Ensuite quand les Romains se sont convertis au christianisme, ils ont fêté «Le jour de l'amour» comme hommage rendu au prêtre Valentin, le prêcheur de l'amour et de la paix qui est tombé en martyr pour cette cause. On a depuis appelé ce jour «Le jour des amoureux». Le prêtre Valentin est considéré comme étant le saint-patron et le parrain des amants.

Parmi leurs fausses croyances durant cette fête:

Le fait d'écrire sur des billets des noms de jeunes filles en âge de se marier, qui seront choisies par des jeunes hommes en quête de mariage, puis l'heureuse élue sera servie par le jeune homme qui l'aura choisie, pendant une année, durant laquelle chacun apprendra à connaître l'autre et enfin cette expérience sera conclue soit par une mariage ou une séparation pendant une année, période durant laquelle chacun expérimentera le comportement de l'autre pour ainsi se marier par la suite ou se séparer⁽¹⁾.

(1) Ce « procédé » précisément s'est répandu dans les sociétés musulmanes. L'on voit ainsi des hommes fréquenter en amant des femmes pour une certaine période, prétendant qu'ils testent leurs caractères pour les épouser, ce qui les amènent à commettre des péchés et peut-être même la turpitude (fornication), puis ils se séparent. Qu'Allâh nous en préserve!

Néanmoins, les hommes de la religion chrétienne (l'Église) n'ont pas agréé cette fête. Ils l'ont considérée corruptrice pour le comportement. Ils l'ont alors annulée en Italie qui était connue pour sa célébration, car elle est le pays sacré des Romains et est devenue par la suite un des bastions du christianisme.

Les versions chrétiennes ont divergé au sujet de la célébration de cette fête. Certaines références mentionnent que les Anglais ont commencé à fêter ce jour depuis le 15^{ième} siècle. Plus tard, durant les 18^{ième} et 19^{ième} siècles, s'est propagée la vente de livrets appelés «Le livre de Valentin». Ils contenaient des poèmes passionnels, et des méthodes pour écrire des lettres d'amour et sentimentales.

Le deuxième mythe:

On dit que les Romains célébraient une fête appelée Lupercalia, ils y offraient des sacrifices pour leurs divinités qu'ils adoraient en dehors d'Allah - Très-Haut soit-Il-. Ils croyaient que ces idoles les protégeaient contre le mal, et protégeaient aussi leurs bestiaux des loups.

Mais quand les Romains se christianisèrent au

3^{ème} siècle grégorien, l'empereur Claudius II interdit à ses soldats de se marier sous prétexte de ne pas se distraire de mener des guerres, ce qui amena Saint-Valentin à refuser cette interdiction et faire marier secrètement les soldats. Cependant, l'empereur prit connaissance de son action, l'emprisonna puis l'exécuta.

Le troisième mythe:

On dit également que Saint-Valentin prêchait le christianisme, mais l'empereur Claudius II l'astreignit à la religion romaine païenne qu'il refusa d'embrasser, ce qui poussa l'empereur à ordonner son exécution le 14 février 270 G, à la veille de la fête romaine païenne dite Lupercalia.

Ainsi, les Romains chrétiens ont pris l'habitude de célébrer la fête de Lupercalia, afin de commémorer l'exécution de Saint-Valentin, soit parce qu'il est mort pour la cause du christianisme, soit pour avoir pris soin des amoureux.

Réfutation d'une ambigüité:

Il se pourrait que ceux qui fêtent ce jour parmi les musulmans disent: l'islam invite à l'amour et la paix, et «la fête de l'amour» est bien une

opportunité pour propager l'amour entre les musulmans. Qu'est-ce qui empêcherait alors de fêter ce jour?!

On dirait en guise de réponse:

1. «La fête de l'amour» est une des fêtes que l'islam avait bel et bien annulées. Il l'a changée par l'Aïd d'el Fiṭr (la fête de la rupture du jeûne de Ramadhan), et l'Aïd d'el Adh-hâ (la fête du sacrifice d'une bête de bétail). Il n'appartient donc à personne après cela de nous légiférer une autre fête.

2. Célébrer «La fête de l'amour» comporte une ressemblance aux Romains païens, et aux chrétiens aussi. Or le Prophète -prière et salut d'Allâh sur lui- a dit: **«Quiconque se fait ressembler à un peuple en fait partie».**

3. Célébrer «La fête de l'amour» fait rompre le fondement de l'alliance et du désaveu, selon lequel il n'y a pas d'amour absolu pour le mécréant ni pour une personne dépravée. En effet, Allâh -Puissance et Majesté à Lui- a dit: **«Tu n'en trouveras pas, parmi les gens qui croient en Allâh et au Jour dernier, qui prennent pour ami ceux qui s'opposent à Allâh et à Son Messager, fussent-ils**

leurs pères, leurs fils, leurs frères ou les gens de leur tribu. Il a prescrit la foi dans leurs cœurs et Il les a aidés de Son secours. Il les fera entrer dans des jardins sous lesquels coulent les ruisseaux, où ils demeureront éternellement. Allâh les agrée et ils L'agrément. Ceux-là sont le parti d'Allâh. Le parti d'Allâh est celui de ceux qui réussissent.» El Moudjédala (La Discussion), V. 22. Et le Prophète - prière et salut d'Allâh sur lui- a dit: «Le nœud de la foi le plus fermement lié consiste dans l'alliance en Allâh, l'inimitié en Allâh, l'amour en Allâh et la haine en Allâh». As-Sahîha (998).

Le cheikh de l'islam Ibn Teymiyya -qu'Allâh lui fasse miséricorde- a dit: «Se faire ressembler [aux autres] engendre l'affection, l'amour et l'alliance dans le for intérieur, tout comme l'amour profond engendre la ressemblance en apparence». *iqtidâ' as-sirât el moustaqîm* (1/488).

4. «La fête de l'amour» est revivifiée par les chrétiens afin d'assouvir les désirs illicites de par les relations interdites entre les deux sexes, qui aboutissent, en majorité, à la fornication. La plupart de ceux qui fêtent ce jour, le font également pour cet objectif. Or Allâh Le Tout-Puissant dit: «Et n'approchez point la fornication. En vérité, c'est

une turpitude et quel mauvais chemin!» El Isrâ' (Le Voyage Nocturne), V. 32; et Il a aussi dit -Puissance et Majesté à Lui-: **«N'approchez pas des turpitudes manifestes et cachées.»** El An'êm (Les Bestiaux), V. 151.

Parmi leurs plus importantes pratiques ce jour-là:

1. Montrer la gaieté et la joie.
2. Échanger des roses rouges et des morceaux de chocolat pour exprimer son amour.
3. Distribuer des cartes de félicitation comportant l'image d'un Cupidon ailé, le dieu de l'amour chez les Romains, qui est la représentation d'un enfant ayant deux ailes et portant un arc.
4. Célébrer des fêtes mixtes, dans un climat d'indécence abondante.

(Tiré et légèrement adapté du site de l'entreprise «ad-da'wa el khayriyya»).

Prends garde d'être une clé qui ouvre les portes du mal!

Frère en islam! Fais attention à ce que l'islam ne soit pas attenté de ton côté. Ne viens pas en aide aux autres dans la pratique des hérésies et des actes blâmables. Le cheikh de l'islam Ibn Teymiyya -

qu'Allâh lui fasse miséricorde- a dit à ce propos: «Tout comme nous, ne nous faisons pas ressembler à eux (les juifs et les chrétiens) dans la célébration des fêtes, le musulman ne sera pas non plus aidé dans cela. Bien plus, on doit le déconseiller à ce sujet. Ainsi, quiconque fait une invitation durant leurs fêtes, contrairement à ce dont on est habitué, son invitation ne sera pas agréée. Et quiconque parmi les musulmans offre à autrui un cadeau lors de ces fêtes et qui serait non conforme à l'habitude de tous les jours hors cette fête, son cadeau ne sera pas accepté, notamment quand celui-ci fait partie des choses sur lesquelles on s'appuie pour leur ressembler, tel que nous l'avons déjà mentionné. Aussi, le musulman se doit de ne pas vendre des objets qui aideraient les musulmans à tirer ressemblance d'eux dans les fêtes, tels que la nourriture et les vêtements et autres. Car, sans aucun doute, cela constitue une aide pour accomplir des actes condamnables». (Tiré de *iqtidâ' as-sirât el moustaqîm*, 2/ pp. 519-520).

Fais garde aussi, frère en islam, de participer à leurs fêtes en les félicitant à l'occasion de la Saint-Valentin. Dans ce sens, Ibn El Qayyim -qu'Allâh lui

fasse miséricorde- a dit: «Quant à la félicitation que l'on fait à l'occasion des cérémonies propres à la mécréance, elle est illicite [*h̄arâm*] de manière consensuelle. Car, même si une personne qui prononce de telles félicitations serait épargnée de tomber dans la mécréance, ces dernières sont du nombre des actes illicites [*mouharramêt*]. Elles sont du même type que la félicitation d'un chrétien pour s'être prosterné devant une croix. Voire, c'est plus grave auprès d'Allâh, et c'est plus abominable que de féliciter quelqu'un d'avoir bu du vin, d'avoir tué un Homme, et d'avoir fornicqué». *Ehkêm Ehl Adh-Dhimma*, 1/pp. 441-442.

Quelques fetwas prononcées par les érudits au sujet de la Saint-Valentin:

La fetwa du comité permanent:

Le comité permanent a été interrogé au sujet de fêter «La fête de l'amour» et avait répondu par la fetwa (n° 21203) en disant: «Les preuves explicites émanant du Livre et de la Sounna et sur lesquelles se sont accordés les prédécesseurs de cette Nation stipulent que, dans l'islam, il n'y a que deux fêtes. Ce sont les fêtes de l'aïd d'el fiṭr et de l'aïd d'el Adh-

hâ. Outre ces deux fêtes, toutes les autres sont hérétiques, et il n'est pas permis au musulman de les célébrer, ni les reconnaître et ni y exhiber la joie ou aider les autres à les réaliser. Qu'elles soient liées à un personnage, un groupe, un évènement ou à n'importe quelle autre visée. Car cela fait très certainement partie des choses par lesquelles on transgresse les limites d'Allâh. Et celui qui transgresse les limites d'Allâh a vraiment fait du tort à lui-même. Et quand en plus de la célébration d'une fête inventée, elle fait partie des fêtes des mécréants, cela constituera alors une addition d'un péché à un autre. Car il y a dans cela une ressemblance à eux (les mécréants) et une sorte d'alliance en leur faveur, alors qu'Allâh -Exalté soit-Il-, dans Son Noble Livre, a bel et bien interdit aux croyants de se faire ressembler à eux. Il est également avéré de la part du Prophète -prière et salut d'Allâh sur lui- qu'il a dit: **«Quiconque se fait ressembler à un peuple en fait partie»**. (Rapporté dans *Sounan Abou Dêwoud*, chapitre relatif aux vêtements 4031, et dans le *Mousned* de l'imam Ahmed 2/50).

Cela étant, «la fête de l'amour» appartient à la catégorie susmentionnée. En effet, elle fait partie des

fêtes païennes chrétiennes. Il n'est pas autorisé au musulman croyant en Allâh et au Jour Dernier de la célébrer, de la reconnaître ou de présenter ses félicitations à autrui en ce jour. Il est plutôt une obligation de la délaissier et de l'éviter, par obéissance à Allâh et à Son Messager, et afin de s'éloigner des causes du courroux d'Allâh et de Sa punition. Il est aussi interdit au musulman de donner son aide pour la réalisation de cette fête ou autres fêtes illicites, que ce soit avec de la nourriture, la boisson, ou par la vente ou l'achat [d'objets], ou la fabrication ou en donnant un présent ou par la correspondance ou l'affichage ou autre, car tout cela fait parti de l'entraide dans le péché et la transgression, dans la désobéissance à Allâh et Son Messager, tandis qu'Allâh -Majestueux et Très-Haut- dit: **«Entraidez-vous dans le bien et la piété et ne vous entraidez pas dans le péché et la transgression.»** El Mè'ida (La Table Servie), V. 2. Il incombe en outre au musulman de se cramponner au Livre et la Sounna dans toutes ses situations, particulièrement au moment des tentations et de la prépondérance de la corruption. Il se doit d'être éveillé et attentif à ne pas tomber dans les

égarements de ceux qui ont encouru le courroux d'Allâh (les juifs), et des égarés (les chrétiens) ainsi que des pervers qui ne vénèrent pas Allâh, et ne s'intéressent pas à l'islam. Le musulman se doit par ailleurs de se tourner vers Allâh -Très-Haut- en Lui demandant la guidée et d'y persister. Certes, nul ne guide à part Allâh, et nul ne raffermi si ce n'est Lui -Exalté soit-Il-. La réussite provient d'Allâh. Et qu'Allâh prie et salue notre Prophète Mouhammed, ainsi que sa famille et ses compagnons».

La fetwa du cheikh, le faqîh Mouhammed ibn Sâlih El 'Outheymîn -qu'Allâh lui fasse miséricorde-:

Le cheikh -qu'Allâh lui fasse miséricorde- a été questionné au sujet de la célébration de «La fête de l'amour» et avait répondu en disant: «Célébrer «La fête de l'amour» n'est pas permis pour les raisons suivantes:

La première: il s'agit d'une fête hérétique, qui n'a aucun fondement dans la charia.

La deuxième: c'est une fête qui incite à l'ardeur de l'amour et la passion.

La troisième: elle suscite le cœur à se préoccuper de ces choses futiles contraires à la

conduite des pieux prédécesseurs Es-Selef As-Sâlih -
qu'Allâh les agrée-.

Ainsi, il n'est pas permis que soit réalisée en ce jour aucune pratique propre à l'aïd (fête), qu'il s'agisse de la nourriture, des boissons, des vêtements ou d'échanger des cadeaux ou autre. Le musulman doit être fier de sa religion, et ne doit pas être un suiviste imitant toute personne criarde.

Je demande à Allâh -Très-Haut- de préserver les musulmans de toutes les tentations, apparentes et cachées, et de nous accorder Son assistance et Sa réussite».

Donc, frère en islam, sois vigilant, accroche-toi à ta religion, et demande à Allâh de te raffermir dans sa pratique.

Et Louange à Allâh, Le Seigneur des mondes.

Traduit de l'arabe par:

Aboû Fahîma 'Abd Ar-Rahmân El Bidjêï